



¿Cómo murió Goliat?

ERIC LYONS, M.Min.

Incluso las personas con un conocimiento solo superficial de la Biblia saben cómo murió Goliat: “David mató al gigante con una honda y una piedra, por supuesto”. De hecho, eso es lo que indica 1 Samuel 17:48-50:

David se dio prisa, y corrió a la línea de batalla contra el filisteo. Y metiendo David su mano en la bolsa, tomó de allí una piedra, y la tiró con la honda, e hirió al filisteo en la frente; y la piedra quedó clavada en la frente, y cayó sobre su rostro en tierra. Así venció David al filisteo con honda y piedra; e hirió al filisteo y lo mató.

Sin embargo, los escépticos señalan rápidamente que los versículos anteriores contradicen lo que se afirma en el siguiente versículo: **“Entonces corrió David y se puso sobre el filisteo; y tomando la espada de él y sacándola**

de su vaina, lo acabó de matar, y le cortó con ella la cabeza” (17:51). ¿Cómo es posible que David haya matado a Goliat con una piedra y luego lo haya matado con una espada? Según el ateo Rayan Zehn, la pregunta sobre cómo David mató a Goliat es una “favorita”, porque “se contradice en un solo aliento”, en versículos consecutivos (“*Bible Contradictions*”). Entonces, creyente de la Biblia, dime exactamente, ¿cómo murió Goliat?

Primero debemos hacer la observación de que pocos individuos cuerdos, si es que hay alguno, se contradicen *en la oración siguiente* de lo que están hablando o escribiendo. Incluso los mentirosos rara vez se contradicen en el siguiente aliento. ¿Debemos creer realmente que el personaje de la antigüedad que tuvo la inteligencia suficiente para redactar el libro de Samuel era tan ignorante que pensaba en un momento que David mató literalmente a Goliat con una piedra y al siguiente momento que David mató al gigante con una espada? Esa acusación parece, como mínimo, sospechosa.

En segundo lugar, debemos tener en cuenta que hay muchas preguntas específicas a las que los estudiantes de la Biblia no pueden responder sobre cosas mencionadas en la Escritura. Por ejemplo, Dios creó la luz sin el Sol en el primer día de la Creación, pero desconocemos la naturaleza de esa luz (ver Miller, 2014). Consideremos también cómo Lucas mencionó que “*uno* de los criminales” colgado con Jesús blasfemó de Él (Luc. 23:39), mientras que Mateo mencionó que los “ladrones” (en *plural*) insultaban a Jesús (Mat. 27:44). ¿Por qué la diferencia? La verdad es que no podemos saberlo con certeza sin más información. (Una cosa que sí sabemos es que los relatos no resultan ser contradictorios; es decir, hay posibilidades lógicas para las diferencias; ver

Lyons, 2013). Del mismo modo, no sabemos exactamente por qué 1 Samuel 17 menciona que David mató a Goliat después de hundirle una piedra en la frente y nuevamente después de usar una espada para decapitarlo. El escritor no se extiende más al respecto. Sin embargo, al menos una posibilidad perfectamente legítima existe para esta diferencia.

El escritor inspirado de 1 Samuel podría estar indicando fácilmente que David golpeó a Goliat con un golpe inicial e irreparable en la frente, y luego lo remató rápidamente con la decapitación. ¿Cuántas veces hemos hablado honestamente de que alguien “murió” en un accidente, cuando en realidad “murió” en una ambulancia o en un hospital minutos, horas o días después? ¿Cuántos asesinos han sido condenados por “matar” a alguien que en realidad sobrevivió durante varias horas o días antes de ser retirado del soporte vital? ¿Es justo o lógico concluir que el asesino no mató realmente a la persona, pero el médico sí lo hizo cuando retiró al paciente aún con vida del ventilador una semana después? ¿Aceptaría este argumento un juez y un jurado justos? Ciertamente no.

Parece igualmente injusto acusar a la Biblia de una contradicción por usar palabras y frases de formas no muy diferentes a como las usamos de manera veraz, comprensible y defendible en el siglo XXI. ¿Por qué no podemos ser tan justos con las Escrituras como lo somos entre nosotros? David le dio un golpe aplastante a Goliat con una honda y una piedra, y luego lo remató con la propia espada del gigante.

REFERENCIAS

Lyons, Eric (2013), "Dealing Fairly with Alleged Bible Contradictions," Apologetics Press, <https://apologeticspress.org/APContent.aspx?category=6&article=4742>.

Miller, Jeff (2014), "How Could There Be Light Before the Sun?" Apologetics Press, <https://www.apologeticspress.org/APContent.aspx?category=13&article=5001&topic=82>.

Zehn, Rayan (no date), "Bible Contradictions #6: How Did David Kill Goliath?" *The Atheist Papers*, <http://atheistpapers.com/2014/01/07/bible-contradictions-6-how-did-david-kill-goliath/>.

Tomado de: How Did Goliath Die? <https://apologeticspress.org/how-did-goliath-die-5039/>

<https://apologeticspress.org/>